Schwalbacher Ortsvereine säuberten die Gemarkung



Das sind die Helfer, die sich am Frühjahrsputz in Schwalbach beteiligten. (Foto: Stahl)

SchöffengrundSchwalbach (re). An der
"Aktion Saubere Landschaft"
beteiligten sich etwa 30 Mitglieder der zehn Schwalbacher
Ortsvereine. Auf sieben Fahrzeugen sammelten die Helfer
leere Flaschen, Bauschutt, Astwerk, Kunststoffabfall und alte Autoreifen ein.

Erfreut zeigten sich die Teilnehmer über den Rückang der Umweltsünden. Dieses ist sicherlich auf die Einrichtung des Wertstoffhofs in der Gemeinde Schöffengrund zurückzuführen. An jedem Samstagvormittag können dort Schöffengrunder Bürger kostenlos kleinere Mengen Bauschutt, Metall- und Kunststoffabfälle, Grünschnitt und Astwerk abgeben.

Nach einem gemeinsamen Frühstück verblieben die Teilnehmer in der Hoffnung, im nächsten Jahr noch weniger Umweltsünden in der Schwalbacher Gemarkung vorzufinden.